

Conferencia de Prensa MINH sobre plebiscito

Escrito por Prensa MINH

Miércoles, 05 de Octubre de 2011 04:40

{gallery}confprensa-5oct11plebis{/gallery}

5 de octubre, 2011 - MINH: Sobre el mensaje al País ofrecido por el Gobernador Luis Fortuño. Mientras el Pueblo puertorriqueño—de todos los partidos y signos ideológicos— sufre la crisis social y económica más profunda de la historia moderna del País, con su mensaje de ayer el gobernador Luis Fortuño ha dado una muestra escandalosa de insensibilidad, de desesperación y de oportunismo político. Fotos: Eduardo Rivera Pagán / Prensa MINH